

En la misma plaza, Comisión titular, Vocales, donde dice: «don Luis Rioja Sanz, Catedrático de la Universidad de Zaragoza...»; debe decir: «don Luis Ángel Rioja Sanz, Catedrático de la Universidad de Zaragoza...».

18371 *CORRECCIÓN de erratas de la Resolución de 10 de julio de 1998, de la Universidad Autónoma de Madrid, por la que se hace pública la Comisión que ha de juzgar el concurso de una plaza de Profesor Titular de Universidad, convocada por Resolución de 12 de enero de 1998.*

Advertidas erratas en la inserción de la Resolución de 10 de julio de 1998, de la Universidad Autónoma de Madrid, por la que se hace pública la Comisión que ha de juzgar el concurso de una plaza de Profesor titular de Universidad, convocada por Resolución de 12 de enero de 1998, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 176, de fecha 24 de julio de 1998, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 25109, anexo, plaza número 865, Comisión titular, Presidente, donde dice: «Don Luis Enrique Villa Gil, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Autónoma de Madrid»; debe decir: «Don Luis Enrique Villa Gil, Catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid».

Donde dice: «Vocal Secretario: Don Gabriel García Becedas, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Autónoma de Madrid»; debe decir: «Vocal Secretario: Don Gabriel García Becedas, Catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid».

Donde dice: «don Leodegario Fernández Marcos, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid...»; debe decir: «don Leodegario Fernández Marcos, Profesor titular de la Universidad Nacional de Educación a Distancia...».

En la Comisión suplente, Vocales, donde dice: «Don Juan A. Sargadoy Bengoechea, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid...»; debe decir: «Don Juan A. Sargadoy Bengoechea, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid...».

Don dice: «don Juan Gorelli, Profesor titular de la Universidad de Sevilla...»; debe decir: «don Juan Gorelli Hernández, Profesor titular de la Universidad de Sevilla...».